

LA LEY DE CASACION DEL SR. ULATE

HA LLEGADO HASTA EL EXTREMO DE PAGAR A SUS EMPRESAS MAS DE CINCUENTA MIL COLONES POR PUBLICIDAD.

¿Se habrá sentido obligado don Otilio a recibir esos anuncios, esa publicidad y ese crecido pago a doblegar ante el capricho del gobernante o a admitir la imposición y el control del Gbno.?

LOS HECHOS DEMUESTRAN QUE NO Y QUE POR EL CONTRARIO, HA GOZADO DE LIBERTAD PLENA E IRRESTRICTA PARA LLEVAR A CABO SU IMPLACABLE CAMPANA CONTRA MI PERSONALMENTE Y CONTRA LA ADMINISTRACION PUBLICA.

Su táctica de presentarse como víctima tiene por objeto pintar el contraste que según él existe entre el tirano que yo soy y el precario defensor de la libertad que él es. La diferencia que existe entre el periodista que nunca miente y el gobernante inescrupuloso. — Don Otilio tiene el concepto acomodaticio de que la libertad de prensa es unilateral, en tal forma que él entra con un velo de irresponsabilidad las violencias que se ejerzan contra las personas, como la difamación, los juicios temerarios, las insinuaciones tendenciosas y los cargos sin pruebas.

Según él, el periodista en virtud de esa libertad de prensa, está en capacidad de tramitar sus pasiones personales en materia sensacionalista y en pruebas connotatorias, sin límite ni freno, contra aquellos a quienes hace víctimas de su animosidad, de sus pasiones o de sus intereses. Así se explica que hoy pueda crear su periódico, afirmando que existe una dictadura y que desea transcribir luego los intereses de las grandes empresas petrolíferas de la América Central, sin oprimir su actitud anterior.

PARA JUSTIFICAR ESOS DESPLANTES DON OTILIO PRESENTA UNA DOBLE FAZ, COMO LA DEL PERSONAJE MITOLOGICO

Pilas no se habría valido mejor las maas. Confíaba en que la irresponsabilidad de esos jóvenes serviría para mantener el juego tan conocido que ha practicado con su otro periódico, "La Hora". — Siempre que se trató de responsabilizar por las publicaciones de ese órgano amañillado resultó que no era él sino que los empleados que resaca el periódico, que es ya una tradicional inclinación en el señor Ulate tirar la piedra y ocultar la mano.



DR. CALDERON GUARDIA

LA ADMINISTRACION Y DEPARTAMENTO DE PUBLICIDAD DE "DIARIO DE COSTA RICA"— NUEVA METAMORFOSIS DE DON OTILIO.— FUE ESTA VEZ LA ENCARGADA DE APORTAR SU ONZA DE VENENO

Se me dice que toda esta campaña del "Diario" tiene por base un prefestil político para una próxima candidatura presidencial del señor Ulate. — Si esto es así, no puedo sino felicitar como el mejor ejemplo a este respecto. Es mi firme determinación retirarme a la sierra, por lo cual debo ellos buscar otro adversario que les sirva de frente y de escudo, atencione yo al juicio sensato de los ciudadanos.

Dice en trascendental reportaje el señor Presidente de la República, Doctor Calderón Guardia

En contestación a las publicaciones hechas en Diario de Costa Rica, el señor Presidente de la República concedió ayer a nuestro periódico las siguientes declaraciones suyas:

Don Otilio Ulate debe agradecerme, con la poca sinceridad de que es capaz, la oportunidad que le he

Se me dice que toda esta campaña del "Diario" tiene por base un prefestil político para una próxima candidatura presidencial del señor Ulate. — Si esto es así, no puedo sino felicitar como el mejor ejemplo a este respecto. Es mi firme determinación retirarme a la sierra, por lo cual debo ellos buscar otro adversario que les sirva de frente y de escudo, atencione yo al juicio sensato de los ciudadanos.

Se me dice que toda esta campaña del "Diario" tiene por base un prefestil político para una próxima candidatura presidencial del señor Ulate. — Si esto es así, no puedo sino felicitar como el mejor ejemplo a este respecto. Es mi firme determinación retirarme a la sierra, por lo cual debo ellos buscar otro adversario que les sirva de frente y de escudo, atencione yo al juicio sensato de los ciudadanos.

Se me dice que toda esta campaña del "Diario" tiene por base un prefestil político para una próxima candidatura presidencial del señor Ulate. — Si esto es así, no puedo sino felicitar como el mejor ejemplo a este respecto. Es mi firme determinación retirarme a la sierra, por lo cual debo ellos buscar otro adversario que les sirva de frente y de escudo, atencione yo al juicio sensato de los ciudadanos.

NO ME HE LLEGADO AL GOBIERNO NI A GANARME UN SUELDO NI A HACER NEGOCIOS DE NINGUNA ESPECIE

SOLO LOS AMERICANOS LA ZARON EN FEBRERO 24 MIL TONELADAS EXPLOSIVOS SOBRE ALEMANIA

4 Millones de trabajadores se declaran en huelga contra los alemanes en el norte de Italia. — Desbaratados todos los preparativos de los aliados para el ataque a Turín, los italianos salieron en un orden del día anunciando la espléndida victoria del Tercer Ejército de Ucrania. — El señor Ulate dice que por ahora no se entregarán barcos italianos a la Unión Soviética.

La aviación de los aliados está causando considerables destrozos en las fuerzas nazis en Anzio. — Se espera que de un momento a otro el Octavo Ejército reanudara su poderosa ofensiva.

EN EL FRENTE DE CASINO LA LUCHA HA DISMINUIDO CONCRETANDOSE A DUELOS DE ARTILLERIA

LONDRES, 9 UP. — En un informe ofrecido por el alto mando militar norteamericano en Europa se hace saber que durante el mes de febrero los aliados en Lombardía destruyeron y quemaron cuatro mil toneladas de bombas sobre los centros industriales y otros objetivos alemanes en la Europa ocupada. En esa estadística están incluidos tanto los ataques aéreos como los hechos en la Gran Bretaña como lo que las tiene en tierra italiana.

4 MILLONES DE HUELGUISTAS EN ITALIA OCUPADA

BERNA, 9 UP. — El periódico EL CORRIERE DELLA SERA, de Milán declaró que los huelguistas en Lombardía destruyeron y quemaron cuatro mil toneladas de bombas sobre los centros industriales y otros objetivos alemanes en la Europa ocupada. En esa estadística están incluidos tanto los ataques aéreos como los hechos en la Gran Bretaña como lo que las tiene en tierra italiana.

761 MIL COLONES: COSTO DE LAS COACAS DE HEREDIA.

Raras veces una suma tal de dinero ha sido mejor invertida. La municipalidad contribuyó con la suma de \$ 165,000 colones que habrán de aumentar en \$ 23,000 dentro de una mayor aplicación del proyecto primitivo.

El servicio cooperativo ha invertido \$ 504,000, lo que esta Srta. crece de su deber dar las gracias al servicio cooperativo intramercado de salud pública por su colaboración brillante y desinteresada.

La ciudad de Heredia, gracias a sus cloacas ganará en salud, riqueza y personalidad. — El esfuerzo que ha hecho la ciudad es orientado por su Gobernador y por la Municipalidad, es digno de elogio.

Dice a LA TRIBUNA el señor Secretario de Salubridad Pública, doctor don Solón Nurez, que ha hecho la primera inspección del sistema de cloacas de la ciudad de Heredia.

Supimos que el señor secretario de interés en sus impresiones, para lo que los entrevistamos. Don Solón Nurez, — siempre en el momento de la visita de inspección, — había expresado que cuando se proyecta la construcción de un edificio hay una lista para colocar la primera piedra; cuando se termina, otra lista numerosa para su inauguración. Las gentes acuden en tropel a admirar la obra y se quedan adonde ante el retrato de un iniciador y la leyenda epomástica que lo acompaña. Pude ver la obra, me se justificó que el punto de vista político; un edificio es una finalidad muda que recuerda a las gentes que se han de gobernar que la ejecutó. Se me ocurren estas cosas a observar, en cambio, la leyenda epomástica que la acompaña, desde luego, la leyenda aludida sobre los países totalitarios.

Eric Johnson, en una multitudinosa declaración dada a la Agencia Star, dice que en la "post-guerra" el intercambio co-

DISCREPANCIA SOBRE LA REGULARIDAD DEL NUEVO IMPUESTO A LOS CIGARRILLOS

Sottivo ayer en el congreso el diputado Lara que el nuevo impuesto de cinco céntimos para crear rentas de auxilio en favor de los productores de tabaco está en desacuerdo con el artículo 6º de la contratación celebrada con el Export And Import Bank.

En esa cláusula, el Estado se obliga a no alterar, reducir ni modificar el impuesto sobre el tabaco, que dio en garantía de la operación celebrada con aquella institución bancaria.

Por esta razón, el señor Lara pidió revisión del acta de la sesión anterior en la que se había aprobado en primer debate el proyecto de ley, pero su moción fue rechazada, el proyecto se aprobó en segundo debate.

Los diputados Alberfazi y Muñoz dieron las razones por las cuales el nuevo impuesto no afectaba para nada la seguridad de la garantía dada al Estimbank.

Ayer en la tarde, el diputado Fernández anunció que en la sesión anterior, en lo que respecta a la aprobación hecha, con dispensa de trámites y en primer debate, del proyecto de ley, el nuevo impuesto de 5 céntimos por cada paquete de cigarrillos elaborados en el país, como medio de abastecimiento de los consumidores de tabaco los que, a punto de los entendidos, se encuentran a las puertas de la selva, a la que llegarán si al Estado le desampara en esta emergencia, dándole, como consue-

Intercambio Comercial Intenso Entre Rusia y Estados Unidos en la Post Guerra

Eric Johnson, Presidente de la Cámara de Comercio de los Estados Unidos, hace interesantes declaraciones sobre las perspectivas para el incremento del comercio entre ambas naciones.

El plan de Préstamos y Arriendos ha sido uno de los medios más eficaces para la promoción de comercio de mutuo comercio y para el robustecimiento de ese intercambio.

Las grandes fabricas norteamericanas volverán a la prosperidad industrial de los tiempos de paz y para cubrir su gran demanda de materias primas, será preciso importar de Rusia enormes cantidades de productos.

La guerra actual ha tenido la virtud de establecer sólidamente una cadena de intereses económicos que se ha desarrollado en los últimos meses de la guerra. Los Estados Unidos han estado contribuyendo al sostenimiento y desarrollo de los países contrarios al Eje.

Eric Johnson, en una multitudinosa declaración dada a la Agencia Star, dice que en la "post-guerra" el intercambio co-

Eric Johnson, en una multitudinosa declaración dada a la Agencia Star, dice que en la "post-guerra" el intercambio co-

ES PALPABLE QUE LA MAYORIA DEL TRIBUNAL DE CASACION NO GARANTIZA NINGUN DERECHO

NOS PROPONEMOS LOS DEFENSORES DE ROSING BROTHERS HACER LLEGAR AL CONGRESO ESTE ASUNTO PUES PENSAMOS QUE HAY LUGAR A ABRIR PROCESO POR PREVARICATO

"Diario de Costa Rica" da la noticia de la votación respecto a la demanda planteada y aparece bien claro que los magistrados de la mayoría, por parte de la sociedad actuadora no tuvieron inconveniente en dar el rudo golpe al Registro Público. — Esa sentencia ha herido mortalmente esa institución derogando con ello las seguridades que en beneficio de todos ha venido rindiendo la misma.

CUANDO EL RECURSO ESTABA POR RESOLVERSE MI BUETE PUBLICO UN FOLLETO EXPLICANDO LOS PELIGROS QUE ENTRAÑA LA RESOLUCION QUE ENTONCES PARECIA IMPOSIBLE QUE DICTARA EL SUPREMO TRIBUNAL.

Ahora esa resolución ha recaído, convirtiéndola en realidad el amago de peligro. Se hace difícil creer el grado de empujamiento y de esfuerzo a que han sido arrastrados los jueces por espíritu de venganza. — Ya saben bien las instituciones bancarias, las que prestan dinero garantizado con hipoteca, y todos los que en alguna forma negocian con propiedades inmuebles o sobre una hipoteca que lo que diga el registro público es lo que cuenta para los tribunales.

LAS INSCRIPCIONES PUEDEN ESTAR MUY CORRECTAS, PERO NO LES SERVIRAN DE NADA, PORQUE NO LOS LIBRARA DE VER BURLADO SU DERECHO EN LA MISMA FORMA EN QUE HA SIDO BURLADO EL DERECHO INSCRITO DE LA CASA ROSING BROTHERS.

Formaron la mayoría los licenciados Gerardo Guzmán, Francisco Solórzano y Jorge Herrera y se retiró el licenciado don Manuel Echeverría. — Y votaron en favor de la demanda planteada así: señores licenciados José María Vargas, don Elí Soler y don Mario Flores, presidente de la sociedad actuadora su buena fe por un voto de una mayoría malamente formada.

DON RICARDO JIMENEZ HACE UNA SENSACIONAL DENUNCIA CONTRA LA MAYORIA DEL SUPREMO TRIBUNAL DE CASACION QUE LE LLEVA AL CONGRESO DE LA REPUBLICA ESTE RUIDOSO ASUNTO

El licenciado don Ricardo Jiménez, a quien over interogamos a propósito de la noticia dada por otro órgano de prensa referente a la sentencia recaída en una demanda en que era abogado junto con el licenciado don Miguel Antonio Blanco de la parte actora, nos hizo las siguientes sensacionales declaraciones:

—El Diario de Costa Rica de hoy da la noticia del resultado de la votación en la Corte respecto de la demanda planteada por la casa Rosing Brothers de Londres. Y parece bien claro que los magistrados de mayoría, por par-

te de la sociedad actuadora su buena fe por un voto de una mayoría malamente formada.

Un sentimiento de vieja y viva amistad con los señores Calderón me ha hecho aceptar esta posición en la que los he acompañado y acompañaré hasta el fin

LA ARBITRIA

UN SEÑOR JOSÉ COSTA RICA A O VIERNES 10 DE MARZO 1944

Tengo más de 70 años, he hecho una vida sin tapujos y empleo a todos mis compatriotas para que digan que beneficios pecuniarios o que granjerías ha obtenido un hombre que como yo ni siquiera ha denunciado un palmo de tierra. Cuando se me ofreció comprar mi finca, ni siquiera sabía que era para el cultivo de la chinchona; cuando lo supe, hace muy poco, ofrecí darla al precio que me costó

DEBO DECIR QUE A ESTOS HORAS NO CONCORDO EL CONTRATO DE LA CHINCHONA. PERO ME INTERESA ACLARAR EL COMENTARIO QUE NO ES SI CULTIVARLA ES O NO CONVENIENTE PARA COSTA RICA SI NO SÍES O NO UNA GRANJERIA DE ULTIMA HORA PARA MI

No acepto la proposición del diputado Trejos; de regalar esa tierra. Porque así como no quiero que me regalen nada, no estoy dispuesto a regalar lo que creo que vale tan poco. En cambio, estoy dispuesto a prestarla al gobierno sin desembolso alguno; eso sí, al terminar el contrato, a los 25 años, que vuelva a mi poder.

ME COMPROMETO AUN A PAGAR TODOS LOS DERECHOS FISCALES Y ASI SE CONSIGUE QUE EL GOBIERNO NO SE VO QUEDEN

EL LICENCIADO DON ALBERTO ECHANDI A UNA CLARA HA SIDO ESCOGIDA PARA LOS CULTIVOS DE CHINCHONA QUE LE HA SIDO PROPUESTA

Tuvimos el gusto de conversar ayer con nuestro estimado amigo el caballero don Alberto Echandi, secretario de relaciones exteriores, quien nos dio, para su publicidad, las siguientes interesantes declaraciones:

A propósito del contrato para el cultivo de la chinchona en Costa Rica, he sabido que usted se halla en un grupo de diputados una serie de comentarios en el que mi nombre iba envuelto. Entre ellos habí, amigos míos, o al menos que lo parecen o que me giran situaciones o indiscreciones, o tal vez errores, pero que no pueden alegar desconocimiento de mi persona por los años

PROHIBO EL SEÑOR PRESIDENTE CALDERON GUARDIA QUE SE LE CAUSARA LA MAS MINIMA MOLESTIA AL SEÑOR ULATE

La orden de detención contra el carro en qué viajaba el señor Ulate, para ser retirado únicamente, no emanó de ninguna manera del señor Presidente Calderón Guardia.

Todo lo contrario; cuando el primer mandatario fué informado por nosotros de la existencia de la orden de detención, no solamente la revocó sino que prohibió terminantemente que se le causara la más mínima molestia al señor Ulate.

El señor diputado don Antonio Riggioni si los alcances exactos de una cita que don Carlos Manna Rojas le hace en el "Diario de Costa Rica" de ayer.

En la polémica entablada en libertad de prensa, se citó ayer al diputado don Antonio Riggioni por parte de don Carlos Manna Rojas, quien dijo que el día de la mañana, acerca de la

"Señor don Otilio Ulate. Estimado Otilio". En contestación a su telegrama de hoy le informo que no me es inconveniente alguno reproducir los conceptos de la conversación que sostuve con el señor don Carlos Manna Rojas a raíz de la orden de detención dictada por medio de un telegrama del señor Riggioni, don José M. Astero al jefe político de este cantón.

Días después del incidente antes citado, el señor Riggioni me escribió lo siguiente: "Señor don Otilio Ulate. Estimado Otilio". En contestación a su telegrama de hoy le informo que no me es inconveniente alguno reproducir los conceptos de la conversación que sostuve con el señor don Carlos Manna Rojas a raíz de la orden de detención dictada por medio de un telegrama del señor Riggioni, don José M. Astero al jefe político de este cantón.

DON ANTONIO RIGGIONI (PASA a la Pág. 2, Col. 1)



Lic. don ALBERTO ECHANDI

Para que se necesite

AVIACION Y PRODUCTIVA FINCA EN CIRIBUJAS DE ALTA...
SE VENEN AVIACION MATERIA DE TERRENO QUIVIRA DE...

BUENA FINCA EN PETIVALLE DE TURRIALLA SE VENDE...
BUENA FINCA EN PETIVALLE DE TURRIALLA SE VENDE...

FINCEROS O INTERESADOS LA EMPRESA DEL INGENIO...
FINCEROS O INTERESADOS LA EMPRESA DEL INGENIO...

WHISKY ESCOCES ALLANTINE, HAIG & HAIG Y JOHN...
WHISKY ESCOCES ALLANTINE, HAIG & HAIG Y JOHN...

ALUMBRAMIENTO ELECTRICIDAD CALIDAD MAGNIFICA...
ALUMBRAMIENTO ELECTRICIDAD CALIDAD MAGNIFICA...

SE VENEN AVIACION MATERIA DE TERRENO QUIVIRA...
SE VENEN AVIACION MATERIA DE TERRENO QUIVIRA...

LA PERSECUCION DE MI GOBIERNO...
LA PERSECUCION DE MI GOBIERNO...

El número de MARZO de SELECCIONES - LLEGÓ HOY...
El número de MARZO de SELECCIONES - LLEGÓ HOY...

El concepto aristocrático que don Otilio tiene de sí mismo...
El concepto aristocrático que don Otilio tiene de sí mismo...

El concepto aristocrático que don Otilio tiene de sí mismo...
El concepto aristocrático que don Otilio tiene de sí mismo...

El concepto aristocrático que don Otilio tiene de sí mismo...
El concepto aristocrático que don Otilio tiene de sí mismo...

LA TRIBUNA

Los avisos económicos que se inserten en esta Sección se refirjan por la siguiente tarifa:
veinte palabras: un colón, por cada inserción. -Cuatro será el número menor de publicaciones
Cinco céntimos por cada palabra más

SEÑOR AGUADERO...
SEÑOR AGUADERO...

ESTUDIANTE DE TERCER AÑO...
ESTUDIANTE DE TERCER AÑO...

PARASANOS, SALUD...
PARASANOS, SALUD...

ALFONSO DRANTES, SUPLENTE...
ALFONSO DRANTES, SUPLENTE...

PARA MATRIMONIO SOLO O...
PARA MATRIMONIO SOLO O...

COMPRO O ALQUILO CASA...
COMPRO O ALQUILO CASA...

LLAVERO EXTRAVIADO CON...
LLAVERO EXTRAVIADO CON...

CASA SE ALQUILA CONCRETO...
CASA SE ALQUILA CONCRETO...

VIADUCTO DEL INTERIOR Y...
VIADUCTO DEL INTERIOR Y...

TALLER MECANICO Y REPARACION...
TALLER MECANICO Y REPARACION...

SE VENEN AVIACION MATERIA...
SE VENEN AVIACION MATERIA...

NEVERA CORRIENTE, SE DE...
NEVERA CORRIENTE, SE DE...

OPORTUNIDAD VENDO...
OPORTUNIDAD VENDO...

VENDO LESA DE CAFE...
VENDO LESA DE CAFE...

SE VENDE O SE ALQUILA...
SE VENDE O SE ALQUILA...

NECESITO RADIODI...
NECESITO RADIODI...

SE VENEN AVIACION MATERIA...
SE VENEN AVIACION MATERIA...

COMPRO CAMIONETA PEQUE...
COMPRO CAMIONETA PEQUE...

SE VENEN AVIACION MATERIA...
SE VENEN AVIACION MATERIA...

Seeds for leídos

SE VENEN AVIACION MATERIA...
SE VENEN AVIACION MATERIA...

Acabe con las Micciones Nocturnas Siéntase 20 Años Mas joven
Acabe con las Micciones Nocturnas Siéntase 20 Años Mas joven...

VIAJERAS DE PANAMA



Después por la vía aérea llegaron al país procedentes de Panamá, estas señoras Magdalena, Carlota Graciela y Raquel Molina; quienes vienen pasar una temporada de recreo que les proporciona muy grata, siendo muy cordialmente a su llegada.

MUNDO SOCIAL

BODA EFECTUADA EN GRECIA

CUMPLEAÑOS DE UNA RES- PETABILISIMA DAMA

Es la felicitación y el deseo de la ciudad de Grecia se aglutina en el matrimonio del joven hacendado don José Segura...



Doña MARIA AURELIA JIMENEZ DE SEGURA

Es un perfecto caballero y leal amigo que sabrá hacer la dicha de la que ha elegido por compañera...

Dr. Gonzalo Vargas Aguilar

Ex-residente anestesista del Memorial Hospital New York

ANESTESIAS

ESTIMABLES VIAJEROS PARA LOS EE. UU. Señora con la vía aérea partirán rumbo a la gran nación...

NINO SALUDABLE Madre Feliz.



JORGE AUGUSTO esposa doña Mercedes Carrizo de Huit, Acahara con padre...

EL MATRIMONIO ESTEVEZ RESUELVE UN PROBLEMA VITAL



CON millones de madres que crían a sus hijos con la leche "Lactogeno", la más parecida a la leche materna...

Esta es su oportunidad para que consiga sus GENEROS Y NOVEDADES a precios increíblemente bajos. PASE A VER ESTÁS

BELLEZAS CASIMIR AZUL, para colegiales. TAFETAN ROJO Y AZUL, para corbata. INDIAN HEAD BLANCO, para colegiales...

LA COMPETENCIA de FERNANDA MADRIGAL A.

A pesar de la guerra, mantenemos el más completo surtido de géneros y artículos para la casa, a los precios más bajos.

CLUB ROTARIO

SESION DEL PROXIMO JUEVES 16 DE MARZO EN EL CLUB UNION 11:30 A. M. Por solicitud expresa del Rotary International...



ESTIMABLE DAMA ENFERMA

Guarda cama desde hace varios días por encontrarse bastante delicada de salud...

El Cuidado del Cutis con Crema Cera Mercolizada

acelera el proceso natural de la renovación de la epidermis marítima y oscura, reclinando un cutis más fresco y más blanco...

HOY DE CHILE

Hoy ingresará al país, después de varios años, de ausencia, el joven y esforzado Dr. Fernando A. Coto Ch. quien realizará sus estudios profesionales...

Teatro Nacional ESTA NOCHE A LAS 8. Y 45

Gran concierto Pro-Ciegos PRESENTACION DE LA NOTABLE CONTRALTO ROSARIO MARIN (La Mariam Anderson de Costa Rica) PROGRAMA PRIMERA PARTE I—El Rosario... II—Tus ojos verdes... III—Sed... IV—Rapsodia Zigante... V—Duo de las flores... VI—Where you there?...

Table with 2 columns: Precios de las localidades and Amount. Rows include Palco 8 asientos (32.00), Palco 6 asientos (24.00), Palco 4 asientos (16.00), Luneta y butaca (4.00), Primera fila palco galeria (3.00), Segunda fila palco galeria (2.50), Galeria general (1.00).

DOLENCIA PARA NICARAGUA

Se encuentra enfermo don Max Garcia. LA TRIBUNA por más votos porque restablezca pronto. CUMPLEAÑOS DE UN AMIGO Ha celebrado su natalicio el amigo don Hecanando Arias...

Escuche HOY El Nuevo Programa HABLA HOLLYWOOD Habla Castellana. El Nuevo Programa HABLA HOLLYWOOD Habla Castellana. Habla Castellana. Habla Castellana.

ANIVERSARIO DE BODAS Han celebrado un año más de vida conyugal, los Jóvenes esposos don Octavio Vargas Pacheco y doña Ma. del Rosario de Vargas...

MA-TA-RAL MUY PRONTO A LA VENTA PARA QUITAR LA GOMA

HAMILTON, el mejor reloj del mundo. Unico distribuidor oyería LA ETERNA. Conliguo a La Magnolia

ESTADIO NACIONAL

PROXIMO DOMINGO 12 DE MARZO - A LAS 3 P. M.

No se quede sin admirar las mejores Estrellas nacionales del Fútbol costarricense en el grandioso partido

Alajuelense vs. Cartaginés

EL PAR DE ASLES FRENTE A FRENTE

MORERA y MEZA

en sus últimas actuaciones, decididos a superarse mutuamente.

PRECIOS DE ENTRADA:

SOMBRA ₡ 2.00 SOL ₡ 1.00

MUJERES Y NIÑOS PAGARAN MEDIA ENTRADA

En la Liga Deportiva Alajuelense y en el Club Sport Cartaginés se venden entradas para dicho partido

Los "Barbaros de Guadalcanal" están tomando ahora desquite de los nipones en Birmania

NEWA DELHI, 9. UP.— Las fuerzas chinas norteamericanas apoyadas por los aviones aliados han iniciado una campaña de aniquilamiento de los efectivos japoneses que se encuentran rodeados en Walauiou en la zona cercana al río Chindwin del noreste de Birmania, donde los japoneses y las columnas niponas son aniquilados desde el aire al mismo tiempo que son concentrados en la artillería, bate implacablemente sus posiciones. Los aviones aliados norteamericanos que libran combate en Birmania, se han acercado a las ciudades de Walauiou, rechazando de sorpresa tentativa de los nipones por avanzar el Chindwin cerca de la aldea de Langou Ga. Los aviones del frente expresan que por lo menos 300 cada uno de japoneses quedaron en una de las márgenes del río cerca de la aldea cuando los hom-

ACCIONES DE ANIQUILAMIENTO ESTAN LLEVANDO A CABO LOS ANGLO-CHINO-AMERICANOS EN ESE SECTOR EL FAMOSO 7º GRUPO DE LA AVIACION AMERICANA FUE TRASLADO AL FRENTE DE LUCHA DE CHINA Y BIRMANIA

El técnico ruso Sterligov analiza los ventajas de los bombarderos anglo-americanos al Reich— La poderosa ofensiva del general Zhukov está tocando ya los puertos de Kumanin en un empuje tremendo

El técnico ruso Sterligov analiza los ventajas de los bombarderos anglo-americanos al Reich— La poderosa ofensiva del general Zhukov está tocando ya los puertos de Kumanin en un empuje tremendo

Las acciones de Zhukov en los sectores de Sventigorodka y Kaborh amenazan con hacer retroceder las fuerzas de Manstein hasta dentro del territorio rumano. Los observadores militares admiten como conclusión lógica que Zhukov logrará dividir a los ejércitos alemanes en regiones occidentales y meridionales de Ucrania. Los exitos continuados de Zhukov marcan el triunfo inmediato de la Manlinovski en dirección a los puertos del Mar Negro induce a los observadores ordinariamente ordenados en sus juicios a conjeturar sobre la probabilidad de otra ofensiva de batalla de aniquilamiento

Los ejércitos mil prisioneros. Que la situación de los alemanes ha experimentado un brusco cambio adverso se refleja claramente en el que se cita al comentarista germano coronel von Hammer quien admite que el subdelegado Kriovi Rog las fuerzas soviéticas—agran así una ruptura mayor—y así después de prolongado y violento encuentro lograron penetrar en estrecho espacio de las posiciones occidentales germanas y avanzar hasta Novy Bub. Las posiciones alemanas fueron fuertemente atacadas, sobre una línea frontal acortada, sin presión del enemigo de la zona de Kirovograd. Los observadores militares creen en la posibilidad de que la nueva ofensiva de Malinovski al conseguir la comprensión de la zona no pasada por el primer ejército ucraniano del mariscal Goriuzi Zhukov el sector se sucesivos se convirtió en la campaña más poderosa y decisiva de la guerra soviético-germana. Se estima que unas 50 con efectivos que alcanzan posiblemente a quinientos mil hombres el número de divisiones que se encuentran en la zona general entre la línea de Malinovski al sudeste de Kriovi Rog.

donde previamente se habían venido librando encarnizados encuentros cuerpo a cuerpo.

40 MIL MUERTOS ALEMANOS EN ITALIA

Cuartel general aliado en Nápoles, 9. UP.— Las fuerzas alemanas se han asegurado un estancamiento temporal en los dos frentes de batalla italiana, a un costo aproximado de 40.000 muertos, heridos — capturados desde la segunda mitad de enero, según los cálculos del cuartel general aliado. Dos ataques de combate aéreo fueron repelidos y siguieron los encuentros interminables entre patrullas rápidas en los tres sectores italianos. Los aviones aliados volaron cerca de noventa salidas, principalmente cuando efectuaron ataques de Marauders y Junkers transportes de tropas. De estas y de otras operaciones, 2 aparatos no retornaron a sus bases.

El CAIRO, 9. UP.— Aviones Beaufighter de la RAF incendiaron anoche un barco de escolta de 300 pies al norte de Grecia. La noche anterior, aparatos Wellington bombardearon las embarcaciones en el puerto de Smitin y destruyeron dos aviones Junkers transportes de tropas. De estas y de otras operaciones, 2 aparatos no retornaron a sus bases.

Sastrería

RAMIREZ VALDIVIA

LA CASA MAS SERIA DEL RAMO

frente al Banco Nacional de Seguros

TELÉFONO 3935

Serie ABRIL 43 Fav. en sorteo N° 46 la acción N° 38	Serie SETIEMBRE 43 Fav. en sorteo N° 24 la acción N° 42
Oscar Zeledón Castro Fábrica de Chiclé	Teodoro Prestinary Ramírez Almacén Kobberg
Serie MAYO 43 Fav. en sorteo N° 42 la acción N° 147	Serie ENERO 44 Fav. en sorteo N° 10 la acción N° 177
Héctor Vindas González Escuela Farmacia	Misael Barrantes Mejías Grecia
Serie JUNIO 43 Fav. en sorteo N° 38 la acción N° 100	Serie FEBRERO 44 Fav. en sorteo N° 6 la acción N° 199
Octavio Beeche Correo Dep. de Recibo	Gonzalo Arauz Herrera 50 vs. N. Colegio Los Angeles
Serie JULIO 43 Fav. en sorteo N° 33 la acción N° 10	Serie MARZO 44 Fav. en sorteo N° 2 la acción N° 13
Bergliot Elbrecht Jurado Agencias Unidas	Luis A. Marin Aguilar Continuo Garage Vives
Serie AGOSTO 43 Fav. en sorteo N° 29 la acción N° 96	
Samuel A. Sasso S. International Agencies	

Sorteos efectuados hoy 9 de Marzo de 1944, en la Agencia Principal de Policía por el A.ente señor Julio Cordero.

NOTA: PARA RETIRAR SU VESTIDO ES INDISPENSABLE TRAER EL ULTIMO RECIBO PAGADO. LAS DIFERENCIAS SE PAGAN ESTRICTAMENTE AL CONTADO.

Mañana, estreno Warner Bros. Brenda Marshall y Arthur Kennedy, en: **EL CAMINO SINIESTRO**

Próximo Domingo: RAVENTOS "BODAS DE IRELO", con Sonia Henie y John Payne.

Próximo Domingo: Capitolio y América.

TORMENTA EN LA CUMBRE con Julia Seler y Rafael Baledón

Próximo viernes: Regio prestenso mexicano, de gran lujo!

LA MUJER SIN ALMA con María Félix y Fernando Soler

RAVENTOS
Hoy a las 3, 7 y 9 — 0.95
El glorioso exaltado de ayer

TORMENTA EN LA CUMBRE con Pituka de Foronda y Requel Rojas.

CAPITOLIO
A las 7 y 8.45 — 0.60
Rafael Falcon, en: **ADIOS MI CHAPARRITA**

ADELA
A las 7 y 8.45 — 0.60
Paulina Singerman, en: **ELVIRA FERNANDEZ**

AMERICA
A las 7 y 8.45 — 0.75
Marty Cortez, en: **EL GLOBO DE CANTOLLA**

CASTRO
A las 7 y 8.30 — 0.90
Gloria Warren, en: **SIEMPRE EN MI CORAZON**

Pronto: SEIS DESTINOS con Mary Kay FAYON FRANK, imposible, con Hugo del Carril, VIVA CHINA, con Alan Ladd y Loretta Young.

EL FAMOSO 7º GRUPO DE AVIACION AMERICANO DESTINADO A BIRMANIA

En una base avanzada Norteamericana en la India, 9. UP.— Los bombarderos pesados norteamericanos de la decima fuerza aérea del mayor general Davidson que efectúan misiones de gran radio de acción sobre Birmania y Thailandia, fueron identificados hoy oficialmente como el sétimo grupo de bombarderos que, ha estado combatiendo sucesivamente desde Pearl Harbor hasta la India pasando por las Filipinas y las Indias Orientales Holandesas. Este grupo de Liberators que ya mereció una citación presidencial en 1941 y que al mando del mayor William Delaway, atacó inclementemente los objetivos nipones de Birmania, anteriormente en forma conjunta con el famoso 19 grupo de bombarderos del Pacífico. El 19 grupo de bombarderos, regresó ya a EE. UU. pero el 7 grupo permaneció en ultra mar y desde el sudeste del Pacífico sus servidas terrestres se llevan fuera de su país más de dos años partieron también hacia la línea donde un número de las tripulaciones de los aviones formaban la base de las fuerzas de bombarderos norteamericanos que han de participar en la campaña de Birmania.

RECHAZADOS LOS ATAQUES EN ANZIO

ARGEL 8. UP. — (Por Chris Cunningham) La acción contra la línea pesada de los Estados Unidos rechazó otros nuevos ataques alemanes en la cabeza de puente de Anzio, y los bombarderos aliados atacaron recientemente las divisiones de infantería y blindadas nazi que se congregaron para una nueva tentativa de expulsar a los invasores angloamericanos de sus bases de Anzio, tratando de hacerlos huir del frente dicen que las tropas de choque germanas acometieron dos veces contra las líneas norteamericanas al sudeste de Anzio, pero fueron rechazadas en un punto débil en el frente aliado, pero ambos ataques en general resultaron infructuosos, fueron rechazados con el apoyo de la artillería. Las patrullas de

Últimas funciones en este Teatro! Despedida del conjunto triunfal! Por única y última vez, en las tres tandas! Matinee especial!

HOY VIERNES, PALACE A LAS 3, 7 y 9

10 DE MARZO— **Entrada . . . ₡ 2.00**

¡A PETICION, TRES FUNCIONES EN EL DIA, PARA QUE NADIE SE QUEDE SIN VER. EL ESPECTACULO QUE ESTA CAUSANDO FUROR!

Ultim presentación, en todo el día del conjunto de astros de:

COPACABANA SHOW

Con la colaboración de los artistas sensacionales:

ALMA MARIA
La cancionista y bailarina que hizo furor!

LOS HNOS. ZAMORA
Reyes de la canción mexicana!

BETTY DRAWN
La intérprete de la Chueca.

LEONARD
el insuperable ventrilocuo

DON PANTHO
el tremendo "as" de la bronca y Las terribles, escalofrantes RUBIAS PLATINADAS "The Wirling Co'eds".

VARIEDADES
A las 3, 7 y 8.45 — 0.75
Pierre Aumont, Susan Peters en: **CITA CON EL PELIGRO**

MODERNO
A las 3, 7 y 8.45 — 0.50
FANTASMAS BOHEMIOS
Cary Grant, Constance Bennett

IDEAL
A las 7 y 8.45 — 0.35
Cachita en el exitazo **MORENITA CLARA**

LIBANO
A las 7 y 8.45 — 0.75
Dulce Madre Mía Titán en español.

KEITH
A las 7.30 — 0.50
NOCHES DE RONDA
Exitos Inmenso.